

KUMHAM

Patroli Wilayah Binaan, Babinsa Desa Sidowarno Klaten Sambangi Warga Binaan

Agung widodo - KLATEN.KUMHAM.COM

Nov 29, 2024 - 10:48



Patroli Wilayah Binaan, Babinsa Desa Sidowarno Klaten Sambangi Warga Binaan

Klaten – Koptu Suyono, Babinsa Desa Sidowarno dari Koramil 22 Wonosari Kodim 0723 Klaten, melaksanakan kegiatan patroli wilayah sekaligus Komunikasi Sosial (Komsos) bersama warga binaannya di Desa Sidowarno Kecamatan Wonosari Kabupaten Klaten, Jumat (29/11/2024).

Kegiatan ini bertujuan untuk menjaga dan memastikan situasi di wilayah binaannya tetap aman dan kondusif setelah pelaksanaan Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) Serentak 2024 yang berlangsung pada 27 November 2024 kemarin.

Dalam kesempatan tersebut, Koptu Suyono mengajak warga untuk tetap menjaga situasi yang aman dan nyaman, serta mengimbau agar tidak mudah terprovokasi pasca-pelaksanaan pilkada. Selain itu, Komsos yang dilakukan juga bertujuan untuk mempererat hubungan antara TNI dan masyarakat, serta membangun semangat kebersamaan dalam mewujudkan keamanan dan kesejahteraan di Desa Sidowarno.

“Mari kita jaga kebersamaan, persatuan dan kedamaian di desa ini, agar suasana tetap kondusif dan kehidupan sosial dapat berjalan dengan baik. Babinsa akan selalu ada untuk masyarakat, bersama-sama kita wujudkan Desa Sidowarno yang aman dan damai,” ungkap Koptu Suyono saat sambang dengan warga.

Sujarwo, selaku tokoh masyarakat setempat, menyampaikan ucapan terima kasih kepada Koptu Suyono yang telah berkenan meluangkan waktu untuk bersilaturahmi dan berdialog langsung dengan warga. Menurut Sujarwo, kehadiran Babinsa sangat berarti bagi masyarakat, khususnya dalam menjaga ketertiban dan rasa aman di lingkungan pasca-pilkada.

“Terima kasih kepada Babinsa yang selalu aktif dan hadir di tengah-tengah kami. Kehadiran TNI, khususnya Babinsa, memberi rasa aman dan nyaman bagi warga. Kami berharap hubungan baik ini terus terjalin untuk mewujudkan Desa Sidowarno yang aman, kondusif dan damai,” ujar Sujarwo.

Pada kegiatan patroli dan Komsosnya Babinsa ini diharapkan dapat mempererat tali silaturahmi antara TNI dan masyarakat serta menjaga situasi tetap aman dan kondusif menjelang pergantian tahun nanti. (Red)